

# REPUTASI

## Polsek Maluku Bersinergi Dengan Warga bantu membersihkan lumpur paska banjir

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.REPUTASI.OR.ID](http://SUMBAWABARAT.REPUTASI.OR.ID)

Jan 6, 2025 - 10:46



Sumbawa Barat NTB - Anggota Poisi Sektor (Polsek) Maluku Resor Sumbawa Barat melaksanakan giat pembersihan rumah warga terdampak banjir yang diakibatkan intensitas curah hujan yang cukup tinggi.

"Kegiatan tersebut dilaksanakan oleh anggota Polsek Maluku pada hari Minggu (5/1/2025), pukul 08.30 Wita yang bertempat di Dusun Mantun Kecamatan Maluku Kabupaten Sumbawa Barat," tutur Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara

Harahap S.I.K melalui Kasi Humas AKP Zainal Abidin, SH kepada media ini.

Lanjut, kasi humas menjelaskan pasca curah hujan yang cukup tinggi belakangan ini di wilayah Kabupaten Sumbawa Barat, ada beberapa daerah sampai mengalami banjir salah satunya di Desa Mantun.

Ia mengatakan, menyikapi hal ini Kapolsek Maluku Kompol Tohir, SH memerintahkan anggotanya untuk menyambangi warga di Desa Mantun dalam rangka membersihkan rumah warga bagi yang terdampak banjir tersebut.

"Anggota Polsek Maluku tidak membuang waktu dan segera terjun langsung ke lokasi rumah warga di Desa Mantun berkolaborasi dan berbaur bersama Pemerintah Desa setempat, Babinsa, Agen gotong royong, agar sampah - sampah akibat banjir bisa segera di bersihkan," terangnya.

Kasi Humas juga menambahkan, pada kesempatan tersebut Bhabinkamtibmas Desa Mantun juga menyampaikan himbauan dan pesan Keamanan dan Ketertiban Masyarakat (Kamtibmas).

"Dalam situasi dan kondisi musim hujan seperti ini agar kita sama - sama meningkatkan kewaspadaan dan menjaga rumah dan lingkungannya masing - masing, serta untuk kegiatan masyarakat yang bermata pencaharian sebagai nelayan, yang hobi memancing di laut saat ini untuk mengurangi kegiatan tersebut sampai cuaca memungkinkan untuk beraktivitas kembali. Dalam hal ini saya tekankan bila ada sekiranya yang bisa mengganggu Kamtibmas segera laporkan ke Bhabinkamtibmas atau Polsek Maluku. (Adb)